

Pero solo una cosa es necesaria; y María ha escogido la buena parte, la cual no le será quitada.”

Me gusta porque es muy similar a nosotros, vemos que María eligió la buena parte, la cual no le será quitada dice Jesús, ¿escogemos nosotros también la buena parte o nos dejamos llevar como Marta de los quehaceres diarios?

Hay veces que estamos muy ocupados, preocupados, agobiados por diferentes causas durante la semana, y muchas veces nos dejamos llevar por esas cosas, antes que por las de Dios. Nos gusta poner muchas excusas cuando hay que ir a los cultos o cuando hay alguna actividad programada que no nos gusta mucho, cuando hay que hacer algo dentro de la Iglesia o aún para tomarnos un tiempo de meditación cada día....pero...para Dios NUNCA debe de haber excusas.

Creo que la mayoría de nosotros hemos visto las recompensas de Dios en muchas ocasiones, y es porque hemos hecho lo que Dios nos manda. Siempre queremos bendiciones en nuestras vidas, queremos que Dios nos recompense tan sólo porque cada domingo vamos al culto, pero, hermanos, a Dios hay que darle mucho más. Él dio su VIDA por nosotros, pero Dios no nos pide que hagamos lo mismo por él, solo nos pide que hagamos su voluntad y que siempre estemos dispuestos a trabajar para él y por él.

A veces tenemos demasiadas excusas para poner, tenemos demasiadas cosas que hacer para poder asistir a los cultos, no nos dejemos llevar por esas excusas, Dios se merece mucho más de nosotros, espera que seamos como María que siempre estaba dispuesta para escuchar y trabajar en cualquier momento.

Os animo para que seamos como ella, que hagamos siempre la voluntad de Dios, que nos olvidemos de nuestros quehaceres a la hora de asistir a los cultos y a la hora de trabajar para Él, porque si escogemos la buena parte, os aseguro que no nos será quitada y seremos recompensados grandemente.

Dios te bendiga,

**Toñi Perdomo**



Por tanto, no te avergüences de dar testimonio de nuestro Señor 2 Timoteo 1:8

Reflexión ✓

## INSERTAR TEXTO ...

Un mensaje parecido a éste nos aparece a nosotros cuando hacemos el boletín, antes de insertar ningún artículo ni ninguna noticia.

¿Por qué crees que te mostramos esto? ¿Qué queremos transmitirte?

Hoy volvemos a animar desde el boletín a la Iglesia para que nos aporte reflexiones, estudios, pensamientos, o cualquier otra cosa que pueda ser de edificación a la congregación.

Tenemos el problema de que nos faltan textos que poder insertar en esta primera parte, y aunque podríamos seguir nosotros escribiendo, no es la idea.

Tanto el Grupo de Señoras como el de Jóvenes se han animado y ahora disponen de sus propios huecos que rellenan cuando tienen algo que decir o compartir. Las Señoras, se estrenarán el próximo número, aunque ya dieron un adelanto hace poquito. Y en éste, como veréis más adelante, aparecen los Jóvenes.

Nuestra intención no es que nos deis material para rellenar el

Boletín interior de la Iglesia de Cristo en Sevilla  
Domingo 8 de febrero de 2009 - [www.idcsevilla.org](http://www.idcsevilla.org) -  
Mariano Benlliure, 29 - 41005 Sevilla - e-mail: [idcsevilla@terra.es](mailto:idcsevilla@terra.es)

boletín, eso podemos hacerlo con textos bajados de internet, o escritos propios. La intención es que nuestras mentes se activen, que nuestro deseo de compartir surja, que sea éste un mecanismo para revivir lo que hay en nuestro corazón, que demos testimonio, que la Iglesia se mueva.

Con esta idea, seguiremos insistiendo, deseando no parecer pesados y confiando en que pueda servir para el avivamiento de la Iglesia.

Que el Señor os bendiga,

Noemí Molina Sanz y J. Antonio García Álvarez

Noticias

### Presentación del lugar del Retiro de Semana Santa

Este año, para cambiar un poco de lugar, los ancianos y el pastor han hecho un esfuerzo importante por encontrar otro sitio en el que poder celebrar el Retiro de Iglesia de Semana Santa.

Para este año, tras visitar numerosos lugares, han encontrado uno en Lepe, Huelva. Es de acceso fácil y cuenta con cabañas de 8 personas. El precio es bastante bueno por persona, con lo que puede ser una buena apuesta.

La presentación a la Iglesia ha sido esta mañana, ahora habrá que ver si efectivamente se realizará allí o no.

### Alta médica de la nieta del pastor

La nieta de Carmelo y M<sup>a</sup> Carmen, ha sido ya dada de alta. El Señor la ha bendecido y ha hecho que todo, finalmente, haya salido bien.

Felizmente, ayer sábado volvió ya a casa con sus padres. M<sup>a</sup> Carmen, esposa del pastor, se desplaza hoy también hasta Fuerteventura para estar con ellos.

Damos gracias a Dios y oramos porque Él bendiga a toda la familia y siga cuidando de la pequeña.

### Operaciones realizadas en los últimos días

En los últimos días, algunas personas miembros de la Iglesia han sido operadas por distintos motivos. Así, nuestra hermana Cati fue operada de juanetes del pie derecho. Gracias a Dios, la intervención fue un éxito.

También nuestra hermana Chari Navarrete ha tenido que ser intervenida de un

ojo, debido a un fuerte golpe que sufrió y le provocó heridas internas. Aunque en estos momentos tiene alguna limitación óptica, los médicos dicen que es cuestión de tiempo y que, en breve, todo volverá a la normalidad. Que el Señor la bendiga también.

En esta semana, también la madre de nuestra hermana Maribel fue intervenida, aunque en esta ocasión, de la cadera. El Señor también ha estado con ella y todo ha salido bien.

### Próxima intervención médica a nuestra hermana Amadora

La semana que viene, nuestra hermana Amadora será intervenida quirúrgicamente de ambos pechos, debido a un tumor cancerígeno que tiene.

El Señor le está dando mucha confianza y valor, y está dando un testimonio precioso de su fe ante la situación que está viviendo.

Rogamos a la Iglesia que ore por ella en estos días y damos gracias al Señor por la fuerza con la que ella está enfrentando todo.

Vuelven los ... 111

### ¿¿ELIGES LA BUENA PARTE O PREFIERES TUS QUEHACERES??

Hay un capítulo en la Biblia que es uno de mis preferidos, el cual, muy a menudo, me gusta compartir con el grupo de jóvenes para recordar. Se encuentra en Lucas 10:38-42.

“Aconteció que yendo de camino, entró en una aldea; y una mujer llamada Marta le recibió en su casa.

Ésta tenía una hermana que se llamaba María, la cual, sentándose a los pies de Jesús, oía su palabra.

Pero Marta se preocupaba con muchos quehaceres, y acercándose, dijo: Señor, ¿no te da cuidado que mi hermana me deje servir sola? Dile, pues, que me ayude.

Respondiendo Jesús, le dijo: Marta, Marta, afanada y turbada estás con muchas cosas.